

ボッチャ同好会通信 No.3

長崎県立佐世保特別支援学校

ボッチャ同好会

令和7年12月24日



2学期の活動も頑張りました！

今回の通信では、2学期と夏休みに行われた大会の様子を紹介いたします。今年もたくさんの応援ありがとうございました。来年もよろしくお願ひします。

8/7 ボッチャ選抜甲子園決勝大会

8月7日（木）に、第10回全国ボッチャ選抜甲子園が東京都墨田区にある「ひがしんアリーナ」で開催されました。

5月末からの、リモートによる熾烈な予選会を突破してつかんだ全国の切符。それぞれの目標を胸に選抜メンバー4名は夏休みも練習に取り組み、試合に出場しました。

結果は1回戦敗退でしたが、チームの良さが見られる場面が度々あったり、個人がこれまで取り組んできた経験を発揮する場面が見られたりと、素晴らしいプレイが多々ありました。

試合後の反省では、各自が自分の課題をしっかりと見つめ、次に向けて気持ちを切り替えている様子でした。



9/13 九州ガスホールディングス杯 2025長崎県スマイルボッチャ大会

9月13日（土）に諫早市中央体育館で九州ガスホールディングス杯2025長崎県スマイルボッチャ大会が開催され、団体戦に山口響さん、丸田健心さん、松田吏生さん、個人戦に山口翼さん、本山煌さん、宮崎登雅さん、末吉志朗さんが出場し、個人戦の部で本山煌さんが優勝しました。また、松田吏生さんが初めての試合出場でしたが、チームメイトと助け合いながら取り組んでいました。短い練習時間でしたが、みんなが考えながらプレーしており、成長の跡が見られた大会でした。

ご声援ありがとうございました。



11/29 木谷隆行杯 長崎県特別支援学校ボッチャ大会

11月29日（土）に諫早特別支援学校において木谷隆行杯 長崎県特別支援学校ボッチャ大会が開催され、山口、末吉、森チーム、松田、北川、山口翼チーム（他1名）、宮崎、本山、松本チームが参加しました。土橋さん、北川さん、松本さんは試合に初出場でしたが、先輩に負けじとコミュニケーションをとったり、堂々と練習で学んだことを発揮したりし、チームの勝利に貢献していました。

結果は、宮崎、本山、松本チームが優勝、山口、末吉、森チームが第3位、松田、北川、山口翼チーム（他1名）が第4位でした。全チーム予選突破、おめでとうございます。



12/7 第一生命杯ボッチャ大会 & 長崎国際大学わくわくボッチャ大会

12月7日（日）に長崎国際大学において、第一生命杯ボッチャ大会 & 長崎国際大学わくわくボッチャ大会が開催されました。山口、末吉、宮崎先生チーム、宮崎、本山、北川チーム、松田、深浦先生、桑名先生チームが参加しました。先生たちも参加し、いつもと違う雰囲気の中での試合でしたが、それぞれがしっかりと練習の成果を発揮しました。結果は山口、末吉、宮崎先生チームが優勝、宮崎、本山、北川チームが第3位でした。寒い中の試合でしたが、試合、応援お疲れ様でした。

3学期の部活動スケジュール（予定）

＜練習＞

1月	15日（木）、22日（木）、29日（木）
2月	5日（木）、19日（木）、26日（木）
3月	5日（木）、19日（木）

※1/15（木）～2/19（木）は佐特カップ（部内戦）を行います。1/29（木）については、I、II課程の生徒は、考查のため部活動は休みです。

※高等部3年生は2/26（木）、中学部3年生は3/5（木）が最後の練習日となります。

※変更等ありましたら、その都度お知らせいたします。ご協力お願いします。